

Triple salto de Latinoamérica hace historia en Rio-2016



Rio de Janeiro, 15 ago (RHC) Detrás del histórico doblón de América Latina en el triple salto femenino de Rio, con Caterine Ibarguen (Colombia) y Yulimar Rojas (Venezuela), hay también sabor cubano. Ambas triplistas son preparadas por exsaltadores de longitud cubanos.

Luego de la prueba tanto Ibarguen, preparada por Ubaldo Duany, como Yulimar, bajo el timón de Iván Pedroso, reconocieron que en sus triunfos hay mucho de la escuela cubana de saltos.

“Cuba ha aportado grandemente a mi preparación y tiene mucho en este oro. Soy el resultado de un excelente trabajo de los entrenadores cubanos desde mis inicios. He tenido como entrenadores a Regla Sandrino, Jorge Luis Alfaro, y a Ubaldo Duany”, dijo Caterine, ganadora en Rio con 15,17 metros.

Destacó que le debe mucho a Cuba, especialmente en la “parte psicológica hasta en mi amor por el atletismo”.

La colombiana tuvo frases de elogio para Duany y otros cubanos y puntualizó: “sin ellos no fuera lo que soy hoy”.

Por su parte, la revelación del triple en el año, Yulimar Rojas, digo orgullosa que ha sido fundamental tener a su lado “al más grande”, al campeón olímpico y nueve veces mundial, Iván Pedroso.

“Mi entrenador es “Iván El Terrible”, como le llamaban con cariño y respeto, recordó Rojas.

“Ambos estábamos en busca de este resultado. Sabía que podía saltar fuerte y que tenía a mi lado una persona que es el más grande. Le doy las gracias por confiar en mi potencial”, subrayó.

Ambas saltadoras mostraron interés en visitar a Cuba este año, para conocer a los familiares de los hombres que las llevaron al podio olímpico

Es la primera vez que dos latinoamericanos ganan oro y plata en el atletismo en unos juegos Olímpicos y ambas de la mano de dos preparadores cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102912-triple-salto-de-latinoamerica-hace-historia-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba